



クラス通信



木田幼稚園

令和3年12月号

あわてんぼうのサンタクロース♪とロズさみながらクリスマスやお正月を楽しみにしているお子さんたち。本日1人1人が笑顔で終業式を迎えることが出来ました。

いよいよ冬休みのスタートです。冬休みは一年の「終わり」と「始まり」の区切りの時です。

大掃除、新年の飾りつけ、挨拶等、お子さんたちにも出来るお手伝いも沢山あります。

この時期ならではの日本の文化を体験するよい機会として、ご家庭で貴重な時間を過ごして下さい。

又、外出の機会も増え、生活のリズムが乱れがちです。冬休みならではの体験を大切にしながら早寝、早起き、栄養バランスの良い食事を心がけましょう。3学期に、元気なお子さんたちにお会いできる事を楽しみにしています。

☆成道会

8日(水) ころころホールにて全園児で成道会を行いました。心静かにご参りをした後、お釈迦様が亡くられる時にお話しされた「迷った時は今までお父さん・お母さんに教えていただいた教えを思い出して生きていきなさい」との教えを理事長先生より分かりやすくお話していただきました。皆が仲良く幸せに暮らすには約束を守り、笑顔で正しく生きる事が大切であり、自分の命も他の命も大切にし心の優しい人になるよう皆でお約束しました。



☆音楽発表会

18日(土)に行われた音楽発表会はいかがでしたか?歌唱・楽器の専任講師による保育の中で1つ1つ積み上げてきた集大成として、当日はどのお子さんも立派に発表する事ができました。歌唱では、歌詞・リズム・強弱を意識しどの学年も丁寧に歌う姿が見られました。当園ならではの珍しい沢山の楽器での器楽合奏では、音の違い、合奏での音の重なり、皆で演奏する事の楽しさをお子様1人1人が感じながら素敵なメロディを奏でることが出来ました。そして、ミュージカル・ムーブメントでは各学年に合わせた題材を毎日少しずつ教師・お子様たちで動きを発想・工夫・作り出し個性のある身体表現の元に「全員が主役」として堂々と舞台上に立つ姿が見られました。「ドキドキする」「お母さん見に来たよ」と期待・緊張の色々な思いでの発表を終えたお子様たちは、輝き、自信に満ちていました。大きな行事を終え、またひとつ成長したお子様たちです。



☆餅つき

お子さんたちが楽しみにしていた2学期最後の行事“お餅つき”

「早く お餅つきたいね〜」「いつ、お餅食べるの?」と1日1日数えながら心待ちにしていたお子さんたち。きりん組・年少組の小さなお子様達は初めて見る「臼」「杵」に「大き〜い!」「この棒、何?」「ここにご飯入れるの?」と不思議と興味の入り混じったお顔。

特製の子ども用杵でお餅をつく年長さん・年中さん、今年は年少さんも挑戦し、皆で「よいしょ!よいしょ!」と応援したり「僕もやりたいなあ」と裏ましい表情を見せたり……。その後、つきたてのお餅を「ぐにゃとするよ」「おいし〜い」「のびるね」と感想も様々に食し、お餅の食感や味を堪能していました。最近ではあまり行われる事のない「日本の伝統行事」を楽しく満喫した1日でした。



☆年賀状製作

各学年、来年の干支「寅」をテーマに製作致しました。作成した年賀状は持ち帰りましたのでぜひ身近な方への年賀状としてご利用下さい。



☆ほし組

4月より取り組んできたお茶のおけいこも今月より最終段階に入りました。

第4段階ではお盆に置いてある棗・お茶碗・茶筥・茶杓を定位置に置き、棗の蓋を胸の前で丁寧に開けお抹茶を溢さないようお茶碗の近くで茶杓で掬い、茶筥でお抹茶を点てお客様に出す。片付けは茶筥・茶杓の順にお茶碗に戻し点てる前の位置に戻すという手順を丁寧に行っています。

丁寧に1つひとつの道具を扱う、お抹茶を溢さないように美しく点てるにはどうすれば良いのかを教えて頂きながら取り組んできました。お子さん達からは「棗を茶碗の横に近づけると溢れないよ」「お茶道具を置くときは静かに丁寧に置くんだよ」と友達同士で話し合い1人ひとりが意識して落ち着いて取り組む事が出来ています。日頃の保育でも物は大切に扱い、落ち着いて丁寧な所作が身につけられるようにしていきます。

☆ぺんぎん組

11.12月は音楽活動を中心に取り組みました。

歌唱や踊り、楽器遊びが大好きなぺんぎん組のお友達。毎朝登園すると、友達同士で歌をうたったり「桃太郎は日本一力が強いからこんなふうにしたい」「お姫様の踊り、かわいく踊れたよ!」と皆の中からどんどん新しい意見や発見が生まれました。また、楽器遊びでは一人ひとりがただ音を出すのではなく、互いの音をよく聴き「合奏」を楽しみました。

音楽発表会を経て身に付いた自信を今後の活動につなげ、3学期も笑顔いっぱいの毎日を過ごしましょう。

☆りす組

体育発表会、学園まつり、音楽発表会等の様々な行事に意欲的に取り組み、2学期もあっという間に終了となりました。

明るく元気いっぱいのりす組のお子さん達は「今日お外遊びできるかな」「今日も子ぶたさんになってお歌うたう?」と毎日楽しく過ごしています。

初めて取り組んだミュージカル・ムーブメント「3匹の子ぶた」はいかがでしたか?

全員が子ぶた、狼になりきってセリフや音楽に合わせて身体表現を行いました。「狼だから怖いお声にしたいね」「子ぶたさんのお家はどうやって作ろう?」と毎日楽しく演じました。また、自分のクラスだけでなく、他クラスも見学し「ぺんぎんさんになったらたくさん楽器をやるんだね!」「やってみたい!」と期待に胸を膨らますお子様達でした。

☆きりん組

きりん組のお子さん達は2学期 園生活に慣れてきたと同時に様々な活動に意欲的に笑顔で取り組む姿が随分見られました。友達の輪を広げ親交を深める中、様々な知育活動の幅も広げました。毎日の日課「ひらがな。数字・漢字・俳句・ことわざ・国旗・世界の名画・日本地図」また、フォニックスによる英会話「書写・文字指導」「漢字仮名交じり絵本」への取り組みも姿勢・返事・集中力を身につけながら沢山の知識を習得致しました。今後も無理のない中で2歳児の大切な「脳の臨界期」の後押し、そして生活習慣の確立をしていきます。

☆お知らせ

全学年「漢字仮名交じり絵本」を持ち帰ります。ご家庭でも様々な知育に興味を持てる様、機会・場面を作り行って見て下さい。